

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih dan kebaikannya mengaruniakan kesehatan dan kemudahan kepada penulis hingga karya tulis ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Dengan Model Pembelajaran Langsung Menggunakan Media Movie Maker Pada Pokok Bahasan Minyak Bumi Dan Kegunaannya” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.S, Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, dan Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, MS selaku Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Tuti Kusriani S. Pd serta Bapak Ibu guru di SMK dan SMA Swasta, Budi Agung Medan atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Bapak (Hulman tambunan) dan Mamak (Kasania Nainggolan) yang telah bekerja keras demi tercapainya cita-cita penulis, terima kasih untuk doa, kasih sayang dan dukungannya. Juga kepada abang dan adik-adik penulis (Jonri, Hendro, Nela dan Vitha), penulis menyampaikan terimah kasih atas dukungan dan bantuan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Ucapan trimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman Kimia Dik C 2010 (Martri, Mery, Ruth, Putri,

Risna, Yos, Romi, Rinces, Melva, Sarika dan teman-teman lainnya), kepada teman-teman PPLT SMK Swasta Persiapan Siantar (Mitung, Flo, Ebita, Mo, Limbong, Daniel, Horas, Lodien, Fernandus dan teman-teman lainnya), juga kepada Sri, Kak Mely, Kak Atikah, Bu July, Bu Masitha, Bu Ahadiyah, Bou Putri dan Victorious Kids yang telah memberikan semangat, motivasi dan doa kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Tiur I.R Tambunan